

令和6年10月29日
株式会社いすゞテクノ

古紙循環プロジェクト「古紙から花へ」に参加しました

株式会社いすゞテクノは、有限会社スーパ様の古紙循環プロジェクト「古紙から花へ」に参加いたしました。

このプロジェクトでは、社内で発生するシュレッター紙などの古紙を有効活用し、新たな製品として再生することで廃棄物を減少、また植物を育てることで、酸素を供給し、土壌保全や生物多様性の促進に寄与することを目的としています。

持続可能な社会の実現に貢献すべく、環境への影響を最小限に抑え、環境保護活動を推進してまいります。

★有限会社スーパ様のホームページにて、制作事例としてご紹介いただきました★

<https://seedpaper.jp/casestudy/20241014.html>

○シードペーパーとは○

古紙を再生し、さまざまな花の種を漉き込んだ環境に優しいリサイクルペーパーです。土壌に埋めることで、花が咲き、最終的には土に還るという特性があります。古紙のリサイクルを通じて資源循環を促進します。



シードペーパーで製作頂いたノベルティや名刺など(画像左) / 実際に発芽した様子(右)